

von unsern falschen Meinungen und schädlichen Irrthümern, und auf die Stimme der Wahrheit hören; wir müssen rein werden von unsern bösen Gewohnheiten, und dem Rufe der Tugend folgen; wir müssen uns losmachen von unsrer Gleichgültigkeit gegen die Religion, von unserm Unglauben, von unsrer Gottesvergessenheit, und an Den glauben, der gekommen ist, selig zu machen, was verloren war. Heil uns, Heil uns, wem ein solches Gemüth in uns auflebt; wir werden ins Himmelreich kommen und Jesu echte Freunde seyn; wir werden uns in den Stand gesetzt sehen, unsern christlichen Wohlthätigkeitsinn auf die edelste und nützlichste Art an den Tag zu legen; unsre Jugend, auch die arme und verwaisste Jugend wird durch uns wohlbewahrt und wohlerzogen werden, und wir fühlen uns dann glücklich in der Hoffnung besserer Zeiten. Segne, Allgütiger, segne unsre Anstalten zu ihrer Herbenführung und laß uns ihren Schimmer sehen, ehe sich unser sterbliches Auge bricht und wir mit dem verklärten Gemüth himmlischer Kinder dein Angesicht schauen, o Vater! Amen.

---

Am